

21 - 1 - 2003

El comité local socialista de Salobreña arremete contra Aneas y apoya a Pérez Cobos

F. M. O. SALOBREÑA

El Comité Local socialista ha acusado al ex secretario de Administración, Manuel Aneas, de actuar con «mala fe» y en contra de los intereses del PSOE, y ha exculpado al secretario general, Manuel Pérez Cobos, del incidente del cambio de cerradura en la sede del partido y de las últimas filiaciones de nuevos militantes.

La secretaria de la Casa del Pueblo, Isabel García Alonso, ha explicado que el cambio de cerradura de la sede, que criticó Aneas, se produjo tras la rotura de la misma. Además, señaló que la documentación está dispuesta en el partido para quien la pida porque nada tienen que ocultar.

Respecto a los nuevos afiliados, afirmó que éstos tienen interés en apoyar a Pérez Cobos y que llegan libremente al partido. También reprimió a Manuel Aneas el haber actuado «con mala fe y en contra de los intereses del PSOE». «Los militantes vienen libremente a afiliarse y es cierto que hay una campaña, pero es en el partido donde se explica la mecánica de incorporaciones; es imposible que se afilien familias enteras», manifestó Isabel García, que dijo que estaba en el camino de alcanzar los 300 afiliados.

Por su parte el secretario de Organización, Miguel Castaño, indicó que Aneas no pertenece al Comité Local desde el pasado 29 de diciembre y que las cuen-



CRÍTICAS. Miembros del comité local de la Villa. /J. M.

tas se las debía haber entregado a él. «Era yo quien tenía que aclararle las cuestiones y no salir a los medios de comunicación para ofender y arremeter contra Pérez Cobos» y lo acusó de perjudicar al secretario general del PSOE salobreñero «que nada tiene que ver».

Censo manipulado

Castaño desmintió que se haya manipulado el censo de militantes y observó que el ex secretario de Administración desconoce el funcionamiento, al olvidar que es el Comité Federal quien envía los censos. «Lo que no se puede hacer es echar basura a Pérez Cobos. Hay que hablar en el partido y no salir a la opinión pública», expuso.